

Le forum d'affaires de Cuba et la Grande Bretagne est centré sur l'agriculture et l'énergie



La Havane, 16 janvier (RHC)- L'agriculture et l'énergie ont été au centre de la deuxième journée de travail du Forum d'Affaires entre Cuba et la Grande Bretagne qui siège à La Havane jusqu'à ce jeudi.

La vice-ministre cubaine de l'Agriculture, Moraima Céspedes, a souligné que dans la stratégie du secteur la priorité est accordée aux investissements étrangers ayant pour but de remplacer les importations d'aliments et le développement de projets intégraux avec une plus grande efficacité dans la chaîne productive.

L'Ambassadeur de la Grande Bretagne à Cuba Tim Cole a signalé qu'il existe beaucoup de secteurs pour travailler de façon conjointe comme cela est le cas de l'agriculture et de l'énergie.

Tim Cole a mis l'accent sur le fait que le projet de la Zone Spéciale de Développement du Mariel est très attrayant pour les investissements étrangers dont a besoin notre pays pour parvenir à un développement soutenable.



Radio Habana Cuba